ELPAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 23 DE NOVIEMBRE DE 2022 | Año XLVII | Número 16.560 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros



GASTRONOMÍA Atrio y Hermanos GASTRONOMÍA ÁTRIO Y HERMANOS
Torres, tres estrellas Michelin P50

TWITTER Cómo Elon Musk hace del caos su método, según su biógrafo P47



Sánchez amarra el Presupuesto con sus socios y el aval de la UE

El Gobierno pacta con ERC un fondo a la Generalitat para infraestructuras

Con EH Bildu acuerda la prórroga de los límites a la revisión de alquileres Bruselas pide a España que las medidas anticrisis se centren en los vulnerables

J. CASQUEIRO / M. V. GÓMEZ Madrid / Bruselas

El Gobierno dio ayer dos pasos decisivos para sacar adelante su proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2023, al amarrar los apoyos parlamentarios y al recibir luz verde de la Comisión Europea. Dos días antes de la votación del dictamen global en el Congreso, el Ejecutivo se aseguró el voto de PDeCAT y EH Bildu; el pacto con ERC se cree inminente. Los socialistas acordaron con los republicanos

transferir a la Generalitat fondos para obras en infraestructuras por cerca de 900 millones de euros. El Gobierno acordó con Bildu prorrogar el límite a la ac-

Uno de cada cuatro hipotecados podrá prorrogar el pago hasta siete años

tualización de alquileres y la transferencia de la competencia del Tráfico a Navarra. Por su parte, la Comisión Europea dio su visto bueno a los Presupuestos, aunque reclamó que las medidas anticrisis se focalicen en hogares y empresas vulnerables y se retiren en cuanto la inflación ceda. PÁGINAS 15 Y 45



PABLO MILANES, FIGURA DE LA CANCION CUBANA Y UNIVERSAL. El autor de temas inmortales como *volanda o La vida no vale nada* falleció ayer a los 79 años en Madrid, donde se trataba de un cáncer. Milanés, en la imagen en Madrid en 1994, fue pilar del movimiento de la Nueva Trova Cubana, en el que no quería ser encasillado, y sirvió de puente entre generaciones y estilos. / SANTI BURGOS

MUNDIAL DE QATAR

Batacazo mundial de Argentina, derrotada por Arabia Saudí

El equipo de Messi, impotente ante la remontada de los árabes (1-2)

La España de los 20 debutantes se estrena hoy ante Costa Rica

Suárez, el técnico de los 'ticos': "Hay que entrenar lo cognitivo"

Francia se impone a Australia aferrada a Rabiot (4-1) PÁGINAS 34 A 42



La ministra de Justicia se distancia de la 'ley del solo sí es sí'

La ministra de Justicia, Pilar Llop, se distanció ayer de la elaboracion de la ley del solo sí es sí porque, alegó, no estaba entonces en el Gobierno, si bien dijo que comparte que es una buena norma. Fuentes gubernamentales precisan que Llop no es partidaria de la rebaja de ninguna pena en delitos sexuales, ni siquiera en menores. Y que no ve viable rectificar la ley con una modificación. El PP le reprochó su silencio por las consecuencias de la norma en la rebaja de penas a agresores sexuales.

Feijóo: "Tiene el Gobierno en llamas": Sánchez: "Es un líder sin autonomía"

Ucrania evacúa Jersón ante la falta de luz y agua y el riesgo de ataque ruso

CRISTIAN SEGURA / LUIS DE VEGA ENVIADOS ESPECIALES Kiev/Járkov El Gobierno de Ucrania ha iniciado la evacuación de Jersón, ciudad que recuperó del control ruso el día 11, ante la inseguridad v la imposibilidad de prestar servicios públicos básicos como la luz y el agua. La salida es voluntaria, pero se invita a marchar a familias con menores y ancianos.

La sequía lleva a restricciones del consumo a pesar de las lluvias de otoño

CLEMENTE ÁLVAREZ, Madrid Las lluvias otoñales de estos días en la Península apenas alivian los estragos de la sequía, que han llevado a restricciones del consumo. La escasez hídrica afecta en especial a Cataluña y las cuencas del Guadiana y el Guadalquivir. Los embalses se encuentran al 32,9% de su capacidad.